



8 Pièces

425 m²

Réf. 6560P

18 315 000 €

Val d'Isere

Maison à vendre (73150)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Val d'Isère/Télécabine La Solaise. Chalet-Penthouse d'environ 425m² avec piscine intérieure privée. Sur 4 niveaux, le chalet situé sur les pistes (vrai Ski-in/Ski-out), est composé: R+1, Piscine intérieure, hammam, sauna, salle détente, ascenseur. R+2, 4 chambres double avec salle de bains en-suite, deux avec accès balcon. R+3, grand espace living d'environ 110m² avec cheminée, composé d'un salon, une salle à manger et une cuisine avec 'breakfast bar'. Accès à deux balcons et une grande terrasse avec table à manger et bain à remous. R+4. 3 grandes suites parentales, chacune avec sa salle de ...

Val d'Isère/La Solaise Télécabine. New-build luxury Chalet-Penthouse of approximately 425m² with private swimming pool. Arranged over 4 floors, the chalet is located on the slopes (genuine Ski-in/Ski-out), and is composed as follows: Gnd +1: Indoor swimming pool, hammam, sauna, relaxation room, elevator. Gnd +2: 4 double bedrooms with en-suite bathroom, 2 with balcony access. Gnd +3: large living space of approximately 110m² with fireplace, composed of a living room, a dining room and a kitchen with 'breakfast bar'. Access to 2 balconies and a large terrace with dining table and hot-tub. Gnd ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOURTE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

